

Infección que amenaza la vida se ve en los que usan heroína

3 residentes del Condado King que se inyectan heroína negra en el músculo han muerto.

Los oficiales del departamento de salud creen que han muerto por una infección causada por *Clostridium*.

Esta bacteria causa que los tejidos del músculo mueran y las toxinas se pasen al resto del cuerpo.

No se sabe si *Clostridium* se encuentra en la droga, el corte, o pasado de otras maneras.

¡Calentando la drogas NO mata la bacteria!

¿Cuáles son los síntomas?

- ▣ La piel alrededor del lugar inyectada se pondrá roja, hinchada, o se entume.
- ▣ La piel se sentirá tibia y suave.
- ▣ Puede haber dolor.
- ▣ Le puede salir un líquido de la infección de color café a color sangre.
- ▣ Al principio puede parecer como un absceso, pero se empeora muy rápidamente en unas cuantas horas.

Si ésta infección es detectada temprano, se puede curar.

¡Pero es muy importante detectarla temprano y empezar el tratamiento...

inmediatamente!

¡Si tiene cualquiera de los síntomas,

vaya a la **SALA DE EMERGENCIAS...inmediatamente!**

Lleve este papel para que lo atiendan rápido.

¡No trate de curarse ésta infección usted mismo!